

El Fisiomedia juega esta noche ante Malasia

Palma
Apenas cuatro días después de poner el punto y final a la temporada oficial, el Fisiomedia Manacor vuelve a escena para poner el colofón a la temporada con un torneo amistoso de carácter internacional que se disputa en Mallorca con el objetivo de seguir promocionando el fútbol sala. Hoy martes comienza en Alcúdia el I Torneo Internacional de Alcúdia - Trofeo Conectabalea de fútbol sala que contará con la presencia del Fisiomedia Manacor, como equipo más destacado, junto a la selección de Malasia, la Selección Balear y el equipo anfitrión, el Alcúdia F.S.

El Fisiomedia será el gran protagonista de la cita junto a la selección de Malasia que se ha desplazado hasta Mallorca para disputar exclusivamente este torneo. Ambos se enfrentarán esta noche a las 21.00 horas en la segunda semifinal del torneo, un partido que servirá para que los de Tomás de Dios muestren su poderío y su buen estado de forma de los últimos meses con el objetivo de ganar para pasar a la final y enfrentarse al ganador de la primera semifinal que disputarán el Alcúdia F.S. y la Selección Balear (19.00 horas).

Se trata de un torneo que servirá para que varios de los jugadores de Baleares puedan disfrutar de jugar y compartir cartel con equipos profesionales acercando así el fútbol sala de élite a todos los rincones de Mallorca. El miércoles se disputará el tercer y cuarto puesto y la gran final del torneo, un partido en el que si está el Fisiomedia le servirá para bajar definitivamente el telón a esta campaña.

> NAT. SINCRONIZADA

Crespí se cuelga dos oros en Japón

El equipo español de natación sincronizada cerró el Abierto de Japón con un pleno después de las dos medallas de oro en dúo y en equipos en la competición celebrada en Nagoya. El equipo español se impuso con 185.478 puntos por delante de Japón, y en la final de dúo, con Ona Carbonell y Marga Crespí, la pareja que representará a España en los Mundiales de Barcelona 2013, La selección nacional estuvo formada por Sara Levy, Cristina Salvador, Marga Crespí, Paula Klamburg, Clara Basiana, Laia Pons y Alba Cabello y Meritxel Mas.

El Toni Servera será un infierno

El Pabellón del Palma Air Europa registrará un lleno absoluto en el partido de mañana ante el Clínicas Rincón / El equipo quiere evitar el quinto partido y lograr el ascenso este viernes

LUIS ÁNGEL TRIVES/ Palma
Como ya sucediera en la eliminatoria ante el CEBA Guadalajara, el Toni Servera volverá a presentar un lleno total. En este caso la misión de la afición será igual que la que desempeñó en el partido ante los de la Alcarria pero con una su-

til diferencia. Si el Palma consigue vencer en los dos encuentros que disputará en su feudo firmará su ascenso a la LEB Oro y pondrá el punto y final de manera sobresaliente a la temporada.

Tan sólo unos pocos aficionados se pudieron desplazar a Málaga

para apoyar a un equipo que además tuvo que ver como el Clínicas Rincón se empleaba con una dureza más que considerable ante la pasividad arbitral.

Para el partido se van a poner a la venta 400 entradas debido a lo reducido del espacio que posee un

Toni Servera que vivirá un ambiente infernal para recibir a los andaluces mañana.

Las previsiones del club indican que esas entradas se iban a agotar por lo que el pabellón del Palma será un verdadero infierno para los de Francis Tomé.

Por ser cliente de un Plan RED, con Vodafone Integral disfruta tu ADSL gratis.

1444 y Tiendas Vodafone
vodafone.es

power to you

Por **0** €/mes + cuota de línea

Móvil
Desde 1,5 GB
Llamadas y SMS ilimitados

ADSL
Hasta 20 Mb

Fijo
Llamadas a Fijos y Móviles

Oferta sujeta a disponibilidad geográfica de cobertura en acceso directo de Vodafone ADSL y a permanencia de 24 meses en Vodafone. Precio 0 €/mes IVA incluido más cuota de línea 15 €/mes (18,15 €/mes con IVA). Promoción válida para clientes de línea móvil con Plan Base3 o un Plan RED. Las líneas, móvil y ADSL, deben estar en la misma cuenta. Resto condiciones en vodafone.es